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Еще один город Югры вышел на тропу войны с плохими дорогами.

      

Вслед за Сургутом с лозунгом "Сначала дороги, потом налоги" протест прокатился по
улицам Нефтеюганска. Водители уже отпечатали первую бесплатную партию наклеек и
подготовили свою резолюцию. В случае, если состояние дорог не улучшится, они готовы
реализовать схему законного ухода от НДФЛ, передает корреспондент Накануне.RU. 

  

Требование одно - отремонтировать дороги в Нефтеюганске в соответствии с нормами
законодательства РФ, как на проезжей части, так и внутри микрорайонов,
рассказывают организаторы акции.
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  "На сегодняшний день дороги находятся в ужасном состоянии и ездить по ним безпотерь для машины невозможно. Мы исправно платим налоги, и за свои налоги имеемправо ездить по хорошим дорогам. Однако, наши права регулярно нарушаютсямуниципалитетом города Нефтеюганска", - пишут водители в соцсетях.  Автолюбители выдвигают администрации настоящий ультиматум – требуют, чтобы вНефтеюганске до 1 августа 2015 г. был проведен капитальный ремонт всех дорог илихотя бы разработан детальный план на ближайшие 2-3 года.  "Участие в обсуждении первоочередности ремонта улиц должны принимать гражданегорода, представляющие общественные интересы. Или мы оставим за собой правоприменить все доступные нам законные методы гражданского протеста", - угрожаюторганизаторы акции.  

  Пока по примеру Сургута организаторы напечатали сто наклеек акции. Водителямстикеры пока что раздают бесплатно, продавать организаторы планируют тольковторой тираж.  Администрация не считает, что все дороги в городе находятся в удручающем состоянии,но признают, что отдельные участки нуждаются в ремонте. Чиновники поясняют, чтоадминистрация и рада бы провести ремонты дорог, но депутаты не дали денег на этирасходы. Последние месяцы в городском парламенте не утихали дорожные войны за 85млн руб., предназначенных на текущий ремонт. В 2014 г. капитально городские дорогиремонтироваться не будут, в казне учтены расходы в более, чем 100 млн руб. только насодержание дорог, в которое входит ямочный ремонт.  
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  "85 млн руб. планировалось потратить на текущий ремонт дорог общей протяженностью55 км. Впервые вопрос вынесли в марте на думу, депутаты его заблокировали, затемвопрос был в повестке апрельского заседания – опять заблокировали. Но после того,как они отказались выделить деньги на майской думе, было принято решениеперераспределить средства на другие нужды. Следующая дума 27 июня, и даже еслибы проект был одобрен, подрядчик начал бы ремонт не раньше конца августа – началасентября. В это время погодные условия могут быть разными, а укладывать асфальт вдождь не хочется", - рассказал Накануне.RU начальник пресс-службы администрацииНефтеюганска Евгений Драчев.  Как ранее сообщали, в ходе майского заседания народные избранники отклонилипоправки в бюджет, в числе которых значился текущий ремонт дорог. Из 15присутствующих на заседании депутатов (всего их в думе 25) за отказ проголосовалибольше половины. Среди ярых противников выделения денег на текущий ремонтоказались депутаты Степан Пыталев и Игорь Винников.  "Мы не против дорог, мы за дороги, но работы нужно производить по проектам сценовой экспертизой, а не по понятиям. Вы чаще приходите на комиссии", -прокомментировал свое решение Винников.  Драчев отмечает, что на каждом заседании думы депутатам не хватало ценовыхрасчетов. "Каких – не понимаю. Уперлись они, вот и все", - сказал представительадминистрации.  Между тем на конфликте горуправы и думы уже делают имя члены межрегиональнойорганизации "Работающая молодежь Сибири", которые потребовали от депутатовобъяснений по поводу отказа в финансировании дорожных ремонтов.  
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  Таким образом, тревоги водителей не беспочвенны. Сказать, подружатся ли главаадминистрации и дума к моменту утверждения корректировок на бюджет 2015 г., сейчасне может никто. Поэтому неясно, смогут ли разбитые дороги быть отремонтированы вбудущем. Водители готовы подождать год, а затем они намерены ввести "санкциипротив муниципалитета".  "А именно отказаться от уплаты НДФЛ или сократить этот налог до минимума. Я знаю,как это сделать на абсолютно законных основаниях. С радостью своими знаниямиподелюсь. Выигрыш сразу по двум позициям. Во-первых, зарплата у вас будет выше.Во-вторых, мы покажем нашей администрации, что мы не стадо, об которое можновытирать ноги, и с нашим мнением стоит считаться", - рассказывает о планахорганизатор Светлана Красильникова.  Источник:  Накануне.Ru  
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